

# SAPA129

## Dandim 0723/Klaten Tinjau Pembangunan KDKMP Desa Joton Dan Ikuti Vicon Percepatan Bersama Wapang TNI

Agung widodo - [KLATEN.SAPA129.COM](http://KLATEN.SAPA129.COM)

Apr 7, 2026 - 15:32



*Dandim 0723/Klaten Tinjau Pembangunan KDKMP Desa Joton Dan Ikuti Vicon Percepatan Bersama Wapang TNI*

KLATEN — Komandan Kodim (Dandim) 0723/Klaten, Letkol Inf Slamet Hardianto, S.H., M.I.P., melaksanakan kunjungan kerja ke lokasi pembangunan

Koperasi Desa/Kelurahan Merah Putih (KDKMP) di Desa Joton Kecamatan Jogonalan Kabupaten Klaten, Selasa (7/4/2026). Dalam kegiatan tersebut, Dandim juga mengikuti video conference (vicon) percepatan pembangunan KDKMP bersama Wakil Panglima TNI.

Kegiatan yang berlangsung di lokasi KDKMP Desa Joton ini merupakan bagian dari upaya percepatan realisasi program pemberdayaan ekonomi masyarakat berbasis koperasi desa/kelurahan. Dalam kunjungannya, Dandim didampingi Pasiter Kodim 0723/Klaten beserta anggota staf teritorial. Kehadiran rombongan disambut Danramil 02/Jogonalan Kapten Inf Winarya bersama Kepala Desa Joton Aris Gunawan dan Ketua Koperasi Desa Merah Putih setempat.

Dalam pelaksanaan vicon, Wakil Panglima TNI menekankan pentingnya sinergi seluruh unsur dalam mempercepat pembangunan KDKMP sebagai penggerak ekonomi masyarakat di tingkat desa. Arahan tersebut menjadi pedoman bagi satuan kewilayahan untuk memastikan program berjalan tepat sasaran dan berkelanjutan.

Usai mengikuti vicon, Dandim 0723/Klaten melakukan pengecekan langsung terhadap kondisi bangunan KDKMP Desa Joton yang telah mencapai 100 persen penyelesaian.

Dalam keterangannya, Letkol Inf Slamet Hardianto menegaskan bahwa pembangunan Koperasi Desa Merah Putih merupakan langkah strategis dalam mendorong kemandirian ekonomi masyarakat desa.

“Pembangunan Koperasi Desa Merah Putih ini merupakan langkah strategis dalam mendorong kemandirian ekonomi masyarakat desa,” tegas Dandim.

Ia juga berharap koperasi tersebut nantinya dapat menjadi motor penggerak ekonomi desa dan memberikan manfaat nyata bagi masyarakat.

“Kami berharap Koperasi Desa Merah Putih ini ke depan benar-benar dapat bermanfaat luas bagi masyarakat, tidak hanya sebagai wadah usaha, tetapi juga menjadi sarana peningkatan kesejahteraan, memperkuat ekonomi kerakyatan serta mendorong kemandirian warga secara berkelanjutan,” imbuhnya.

Sementara itu, Kepala Desa Joton, Aris Gunawan menyampaikan apresiasi dan

ucapan terima kasih kepada Presiden Republik Indonesia atas terwujudnya pembangunan koperasi tersebut di wilayahnya.

“Kami atas nama pemerintah desa dan seluruh masyarakat Desa Joton mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Presiden Republik Indonesia atas perhatian dan dukungannya melalui program Koperasi Desa Merah Putih ini. Kami berharap keberadaan koperasi ini dapat membawa manfaat nyata, meningkatkan kesejahteraan masyarakat, serta menjadi penggerak ekonomi desa ke depan,” ungkap Kades Joton.

Sebagai bentuk komitmen, Kodim 0723/Klaten akan terus berperan aktif dalam mendukung percepatan pembangunan serta penguatan Koperasi Desa/Kelurahan Merah Putih. Sinergi lintas sektor antara TNI, pemerintah daerah dan elemen masyarakat diharapkan semakin solid guna memastikan keberlanjutan program serta tercapainya tujuan pembangunan nasional secara menyeluruh dan berkesinambungan. (Red)